

分散力

皆さんは自分に集中力があると思いますか？ 勉強でも仕事でも、集中力を発揮することは事の成否を決める上で重要です。その一方で、一つのことに集中し過ぎて、より優先順位が高いことを後回しにしたり、自分の置かれた状況が見えなくなったりするのは要注意です。「分散力」と言われる「意識や行動を適度に分散させながら、複数の課題に並行して取り組める力」を表す言葉があります。多様な資格試験対策、研究活動や就職活動、アルバイトなど対応すべき課題を同時に抱え、多忙な日々をやり繰りしている学生には、仕事にも生かせる分散力が養われているはずです。(耕)

企業ガイダンス等情報

* 今月ガイダンスの予定はありません。

【金丸浩司先生より】

皆さんには、自らに影響を与えてくれた恩人、恩師はいますか？ 過日、私の大学時代の恩師が亡くなりになりました。勉強、研究だけでなく、就職活動の支援や、卒業後も仕事や私的な相談に快くのってくださり、指針を示していただいた最高の恩師の一人です。先生との思い出や別れを偲びながら、ふと先生とのやり取りがなかったら私はどのような人生を歩んでいたのだろうか、と感じます。先生との出会いが、ご指導がなかったら……。

【北村純子先生より】

「教授には公私にわたって多大なご指導をいただき、感謝してもしきれません。今後も、三歩下がって師の影を踏まぬ精神を決して忘れません。」
卒業時、先生にお送りしたこの言葉は、今も変わることなく私を支えています。

下のイラストは、1972年にアラン・ケイ氏が発表した「あらゆる年齢の子供たちのためのパーソナルコンピュータ」に掲載されたものです。9歳の子供達は家の近くの公園の芝生に横たわっていました。彼等のDynaBookはお互



いに接続されていて、画面には……と説明が続きます。

このイラストに私が出会った、35年前：夢物語だなあと思っていました。なんと今や、この論文に掲載されていたことほとんどが現実になっているではありませんか!!

「未来を想像すること」を楽しみましょう。そして、「こうなったらしいのにな」を原動力に変えて歩んでいきましょう。

来が待っている!! と信じて。

◎ 7・8月の学校行事

7月

5日(土) 文書検定

7日(月) 献血

13日(日) 全経簿記

16日(水) オープンキャンパスリハ

19日(土) オープンキャンパス①②

26日(土) 基本科目A免除

27日(日) ITパスポート

8月

1日(金) 7日(木) 前期試験

7日(木) 全校集会

8日(金) 12日(火) 追試験

13日(水) 夏季休業開始

13日(水) 15日(金) 夏季閉校日

23日(土) オープンキャンパス③

29日(金) ことぶき勸学院PC講座

◎ 教務部

◎ 教育課程編成委員会実施

6月23日に今年度の第1回教育課程編成委員会を実施しました。3名に委員を委嘱し、それぞれの立場から新カリキュラムの成果や今年度の授業改善の具体的な実践

計画等について意見や助言をいただきました。特に2年生が1年生に学習の疑問点などを教える協働的な学習会の開催について、企業の取組にも通じるところがあり、価値があると評価していただきました。学生にとって有意義な学習活動になることを期待します。

◎ 高校教員対象入試説明会

6月20日に21校22名の学校の教員が参加し、入試説明会を開催しました。校長先生が「校長挨拶・学校紹介」話されました。続いて副



校長先生が「奨学金制度」について説明され、北村教務副部長から「学務内容・特色等の説明」が、原田教務部長から「募集要項」について説明がありました。最後に校内見学をし、無事に終了となりました。

◎ 学生部

◎ 小瀬でGG交流大会共催

5月23日(金)にJITリサイクルイ

ンクスタジアムでグラウンド・ゴルフ親善交流大会を県グラウンド・ゴルフ協会と共催しました。これまで9月に開催していた大会を、暑さ対策/学生同士や協会との早



めの交流を目的に、5月開催に切

り替えました(グラウンド・ゴルフ協会が調整に尽力くださいました)。当日は協会員・学生約130名が競技や交流を楽しみました。開会式には樋口甲府市長も駆けつけ、始球式にも参加していただきました。

◎教養講座(サイバー犯罪対策)

5月27日(火)に山梨県警サイバー犯罪対策課より講師をお招きし、今年度初の教養講座を行いました。サイバー犯罪の巧妙化、闇バイトの危険性など、具体例を交えてわかりやすく講話をいただきました。講座中に「犯罪に巻き込まれないために心がけるべきこと」をテーマに学生同士で意見交換や発表を行いました。



◎フードバンク山梨へ食品提供

6月16日(月)〜20日(金)の5日間、家庭の余剰食品を集める活動を行いました。この活動は、昨年度のクラス役員会で当時の2年生からの呼びかけで始まったもので、今年度のクラス役員会で「よい活動は引き継いでいこう」と現2年生から意見が出され、全会一致で活動継続が決まりました。



た。23日(月)には、集まった食品をフードバンク山梨に学生有志で搬入しました。活動に意義を見出し、クラス役員が各クラスで協力を呼びかける姿を教職員一同、誇らしく感じていきます。

【保健室】

○6月に入り日中は気温が30度を超える猛暑日もでてきています。この時期は体が暑さに慣れていないうえ、急な雨で気温が下がったり、不安定な気候が続いたりします。散歩やストレッチなどで体を動かし、今から汗腺を鍛え、熱中症にならない努力をしていきましょう。以下のこと心に掛けてください。

- ✓日除けの工夫や水分の補給をこまめに行う。
- ✓スポーツの授業では帽子をかぶる。
- ✓水分、塩分を定期的にとる。
- ✓生活リズムを崩さないようにして、疲れを蓄積させない。

気持ちが悪く落ち着かなかつたり、不安を感じるときは、信頼できる人に相談してください。自分の気持ちや言葉を整理することで新しい気づきや気持ちの整理がきます。相談できる事は大切な能力の一つです。

【進路部】

◎「2年生へ」

先月は、内々定の辞令を受けた報告を頻りに聞きました。まだ内定を得ることができない人は、もう一度自分に必要なことを確認しましょう。SHRで伝えられる求人情報をキャッチしたり、自ら企

業研究を行っていませんか？自分の進路のこと、周囲に相談していませんか？悩む時間も必要ですが、何も出来ずに時間が過ぎていくようであれば、頼れる人に相談しましょう。進路支援室は、いつでも皆さんの相談を待っています。来年の自分が、「自分の進路は、間違っただけだった」と自信をもって思えるような就職活動を行いましょう。

◎「1年生へ」

先月、各団体のインターンシップイベントが実施されました。次のステップとして、企業へインターンシップの申込みを進める段階となります。各自、七月十八日(金)までにインターンシップの申請を行ってください。是非、様々な業種を体験し、今後の進路の参考としてください。

【学科主任より】

(会計情報科)

日商簿記検定2・3級の結果が発表されました。合格された皆さん、おめでとうございます！一方で、惜しくも目標に届かなかつた皆さん、この機会に改めて目標を見直し、次の試験日に向けて前向きに取り組んでいきましょう。

学科や学年、受験する検定や級のそれぞれ異なりますが、皆さんの周りには、一緒に学ぶ仲間や先生がいます。互いに教え合い、励まし合いながら、切磋琢磨してさらなる成長を目指してください。

(情報処理科)

暑い日が続いていますが、イキイキと楽しく学んでいますか？さて、徐々に定着しつつある「木曜日はPython!」。プログラ

ムが苦手と思うあなた、プログラムは言語です。諦めずに繰り返して積み重ねることで、ジワリジワリとわかるようになります。授業とは違った視点でプログラムを楽しみたいあなたも、一緒に楽しみましょう。2年生も大歓迎です。木曜日の放課後は、Pythonデー。どうぞ第1パソコン実習室へ。

【検定合格者】

◎全経簿記能力検定

(令和7年5月25日受験)

1級商業簿記・財務会計合格者

〈会計情報科1年〉

名取 未来

1級原価計算・管理会計合格者

〈会計情報科1年〉

志村 和泉 名取 未来

◎日商簿記検定

(令和7年6月8日受験)

3級合格者

〈会計情報科1年〉

伊藤 柊斗 植松 南那子

小田切 恵梨 加々美 瀬奈

清水 寛斗 志村 叶詠

千野 美空 菱刈 勇輝

平岡 勇人 保坂 未来

保延 直輝 眞戸原 未来

宮澤 竜矢 武藏 拓海

〈情報処理科2年〉

伊藤 翔吾 仲川 優太

深澤 美羽 森本 琉夏

◎情報処理技術者能力認定試験

(令和7年6月16日実施)

2級1部合格者

〈情報処理科1年〉

河西 陽希 清水 大和

鈴木 建二 高石 優光

深沢 聖揮 保坂 佳祐

望月 沙輝斗 山下 祐莉